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本报讯 6 月 11 日袁县委书记尧县长卫

再学带领县水务尧文物旅游尧电力尧林业尧交
通尧信用联社尧交警队等部门负责人到磨里

镇调研农村和生态旅游工作遥 县委常委尧组
织部长李希平陪同调研遥

调研中袁卫再学一行先后来到磨里镇东

官庄村尧尧寺头村尧磨里村尧郭家庄村等地袁
与广大干部群众座谈交流袁详细了解了各村

的产业发展和基层党支部建设情况遥
卫再学指出袁党中央提出野四个全面冶战

略部署袁核心是党的建设袁党的建设基层是

基础是关键袁希望各村要进一步加强支部建

设袁充分发挥党支部的战斗堡垒作用曰积极

借鉴野东关四条冶经验袁加强农村野三资冶管

理袁切实提高村民参与村务管理的广泛性和

透明度袁要立足磨里各村耕地资源匮乏的不

利因素袁围绕县委尧县政府提出的野人均一亩

水浇地尧人均一亩经济林冶的战略目标袁多组

织村民代表外出参观学习袁大力发展适合本

村的特色高效农业袁各相关职能部门要积极

主动作为袁在政策尧项目尧资金上给予倾斜袁
努力增加村民收入遥

年轻人外出务工袁老人尧儿童留守农村

是当前各地的一个普遍现象袁调研中袁卫再

学要求袁全县各乡镇尧各村要尽快对辖区留

守老人和留守儿童摸清底数袁 登记造册袁要
充分发挥各地日间照料中心的作用袁安排好

老年人的日常饮食起居遥 要采取各种措施袁
照料好每一名留守儿童袁确保他们健康快乐

成长遥
绛北大峡谷风景区作为目前我县生态

旅游的重点项目袁自去年 5 月底开门迎客以

来袁挑战性的峡谷漂流尧独特的山水风光尧本
土的山野美味吸引了各地大批游客的到来遥
沿着景区今年新建成的 5 公里长的游客漫

步道袁卫再学一路走一路看袁不时停下脚步

就细节性问题与景区负责人探讨交流袁他希

望景区要进一步加大对人文旅游资源尧自然

资源尧文化资源尧历史文物资源深度开发的

力度袁高端规划文化与旅游产业的深度融合

发展曰深挖文化内涵袁讲好文化故事袁完善相

关旅游配套设施袁叫响野清凉绛县冶这张优势

名片遥要求磨里镇和随行的相关职能部门要

加强沟通配合袁 做好沿线的环境整治工作袁
为景区发展提供一切便利条件遥

县委办主任荆晨亮参加调研遥

齐晓兵

卫再学到磨里镇调研农村和生态
旅游工作

本报讯 6 月 9 日袁 市人大常委会副主任裴良杰带

领市人大创建食品安全放心城市专项督察组和食品安

全主要监管部门负责人袁 就创建食品安全放心城市工

作进展情况到我县督察指导遥 县人大常委会主任苏士

杰尧政府副县长张建波等陪同遥
今年以来袁在各级各部门的共同努力下袁在市尧县

人大常委会的监督支持下袁 我县牢固树立科学监管理

念袁通过网络化责任尧格式化检查尧痕迹化管理尧信息化

监管的方式袁不断加大监督执法力度袁突出呈现四大亮

点院一是食品安全监管体系改革取得新突破曰二是食品

安全专项整治取得新成果曰 三是食品安全放心城市创

建工作取得新成效曰 四是食品安全监管信息化建设取

得新进展遥
在我县袁 裴良杰一行先后深入到山西金绛食品有

限公司尧绛县乾源养殖合作社尧山西绛山种业科技有限

公司尧南樊镇人民政府尧南樊镇史村无公害大樱桃种植

基地袁通过听取食品安全监管情况汇报尧查看有关资料

和实地调研等方式袁 详细了解了绛县创建食品安全放

心城市进展尧 各监管部门依法履职和人大依法监督情

况遥
裴良杰指出袁 食品安全事关人民群众的身体健康

和生命安全袁是重大的民生问题遥 近年来袁我市高度重

视食品安全放心城市创建工作袁 全市食品安全监管工

作取得一定成效遥 各级人大尧政府及食品安全监管部门

要进一步提高思想认识尧 加大工作力度尧 强化协调配

合袁通过建立完善严惩重处尧加强宣传和严肃问责的工

作机制袁全力做好食品安全工作遥 齐晓兵

裴良杰督查我县
食品安全放心城
市创建推进工作 本报讯 今年 6 月是全国第十四

个安全生产月袁县委尧县政府对全县安

全生产工作高度重视袁 在 6 月 8 日对

企业安全生产情况检查中袁县委书记尧
县长卫再学针对绛县明迈特有限公司

安全生产工作提出了具体要求袁 并对

企业目前安全生产方面存在的一些问

题提出了整改意见遥
6 月 12 日袁 卫再学再次来到绛县

明迈特有限公司袁 就企业安全生产检

查整改情况进行野回头看冶遥 卫再学认

真听取了企业负责人关于企业安全生

产尧监督等方面的整改情况汇报袁对整

改实施情况进行了实地查看遥
卫再学指出袁 强化企业安全生产

责任主体和政府安全监管责任主体袁
全面落实隐患排查治理措施袁强化野红
线冶 意识和底线思维袁 一刻也不能放

松尧一招也不能手软袁要不折不扣地抓

好安全生产各项工作袁 切实做到大事

不出尧小事也不出遥
卫再学强调袁 发现问题就要解决

问题袁 生产安全检查工作不仅要查隐

患袁更要抓整改尧促落实袁不仅要常常

看袁还要回头看袁对检查中存在问题的

企业袁更要频繁地杀几个野回马枪冶遥 将

安全隐患和问题发现在萌芽尧 解决在

基层袁摒弃野走过场冶的工作方式袁做到

警钟长鸣遥 各企业一定要严格落实安

全生产主体责任袁 对于检查中暴露的

问题认真整改袁 持续开展隐患排查治

理袁少一些侥幸心理袁多一些忧患意识袁
真正把安全生产落到实处袁 确保安全

生产形势持续稳定遥 政府副县长王述

江尧县长助理姚志伟尧县委办主任荆晨

亮等一同检查遥

卫再学就企业安全生产检查整改情况进
行“回头看”

本报讯 6 月 9 日袁 县委书记尧县
长卫再学带领县财政尧林业尧农委尧农
办等部门负责人袁 深入故绛镇下高池

村等地调研干部驻村帮扶工作遥
下高池村位于县城西北方向 20

公里处袁全村 350 户 1300 口人袁耕地面

积 4029 亩袁 主要经济作物为小麦和药

材袁2014 年人均收入 2400 元遥
在认真听取了村党支部书记尧村

委主任王长吉对村里相关情况的介绍

后袁卫再学指出袁开展干部驻村的帮扶

工作是中央尧省尧市的一切重大决策袁
对有效提升野三农冶工作具有重大的现

实意义袁 希望村里要加强党的基层建

设袁明确主体责任和监督责任曰积极借

鉴野东关四条冶经验袁加强农村野三资冶
管理袁 切实提高村民参与村务管理的

广泛性袁 要立足村里耕地资源丰富的

优势袁多组织村民代表外出参观学习袁
大力发展以优质小麦为主的特色农牧

业袁努力增加村民收入遥
当天袁 卫再学还先后来到了故绛

镇东窑村尧北仇张村尧岗底村尧吴北坡

村进行了调研袁 与广大干部群众座谈

交流袁 详细了解了各村的产业发展和

基层党支部建设情况遥

卫再学强调袁 各级各部门要积极

开展产业帮扶袁 加强种植技术宣讲培

训袁培养有文化尧善管理尧懂技术的新

型农民曰要健全帮扶工作机制袁建立联

席工作制度袁加强联系沟通袁及时帮助

解决村里发展面临的问题和困难遥 村

野两委冶要发挥主观能动性袁变野输血冶为
野造血冶袁 切实引导村民搞好产业发展尧
绿化美化等工作袁增加群众收入袁改善

村容村貌袁如期实现脱贫致富袁早日建

成小康村遥
县委办主任荆晨亮参加调研遥

卫再学在下高池村等地调研干部驻村帮扶工作

本报讯 6 月 11 日上午袁 县政

协主席李服役尧副主席贺照庭尧白海

珠带领 20 余名常委调研我县生态

林业工程建设遥 县政府副县长李明

爱袁县林业局局长马辉袁副局长宋永

红尧邓志义陪同调研遥
县政协主席李服役一行先后视

察了我县郝庄乡南永青村千亩干

果经济林尧荒山造林工程区尧国营烟

庄林场东沟油松林和珍贵树种苗

木基地及 2015 年省级园林村绿化袁
故绛镇白家涧村袁观摩了我县故绛

镇郝家窑村苗木绿化基地遥
在随后召开的座谈会上袁 县林

业局局长马辉作了全县林业生态

建设情况汇报遥 近年来袁 我县紧紧

围绕野山上治本袁身边增绿袁产业富

民袁林业增效冶的工作思路袁大力开

展生态绿化袁着力加强资源保护袁突
出抓好干果经济林建设遥 全县林业

用地面积达到 88 万亩袁森林覆盖率

34.8%遥县政府副县长李明爱结合董

建华尧夏明亮等 10 名常委提出的意

见和建议作了表态发言袁 她要求林

业系统干部职工要以政协这次视察

为新起点袁一要不图虚名干实事曰二
要促进发展干好事曰 三要平心静气

干大事遥 县政协主席李服役对近年

来的林业局工作给予了充分肯定袁
他希望林业部门在今后的工作中一

是加强生态林业宣传教育引导袁推
动生态文明建设合力曰 二是坚持科

学规划袁 促进生态林业和民生林业

大发展曰三是创新机制袁努力探索我

县生态林业发展新路子曰 四是打造

精品袁建设生态林业工程新亮点遥县

政协副主席白海珠主持座谈会并作

了总结讲话遥

曹绛南 刘圣太

县政协视察我县生态林业工程建设


